

SEAT Ambassadoren

Damian Lynn und Marina Ortega geben Gas mit SEAT

SEAT startete ins neue Jahr mit gleich zwei neuen Ambassadoren. Die Künstler begeisterten 2015 an der SEAT Music Session und werden nun auch in Zukunft mit SEAT verbunden sein.

Schinznach-Bad, im Februar 2016 – Wer letztes Jahr an der SEAT Music Session zu Gast war, weiss dass die Schweizer Künstler Damian Lynn und Marina Ortega auf der Bühne richtig Gas geben können. Sie überzeugten damit nicht nur das Publikum, sondern auch SEAT Schweiz mit ihrem mitreissenden Auftritt. Marketingleiter Andreas Huwyler zum Zuwachs der SEAT Ambassadoren-Familie: „Damian und Marina sind aufstrebende Künstler, die perfekt zum Markenauftritt von SEAT passen: attraktiv, dynamisch und jung mit herausragendem Talent. Wir freuen uns, sie mit an Bord zu haben und sie auf ihrem weiteren Karriereweg zu begleiten“. Zukünftig werden die beiden Künstler mit einem SEAT Ibiza unterwegs sein. Der 24jährige Lynn wird mit einem 5türigen Ibiza FR Line seine Engagements wahrnehmen: „*Mein SEAT Ibiza FR Line ist die perfekte Kombination zwischen Sportlichkeit und ökologischer Effizienz: Einerseits hat er die nötige Power, die es auf der Strasse manchmal braucht und welche einem auch grossen Fahrspass bereitet. Andererseits kann er aber auch ganz sparsam gefahren werden. Dies ist mir bei den vielen Kilometern, die ich jährlich fahre sehr wichtig.*“ so der sympathische Sänger.

Marina Ortega ist nun mit dem neuen Ibiza CUPRA anzutreffen: „*Bereits vor meinem Engagement bei der SEAT Music Session war ich mit einem Ibiza CUPRA unterwegs. Der neue CUPRA, den ich nun fahren darf, hat mit 192 PS mächtig Dampf unter der Haube und ist ein richtiger Hingucker*“. Freut sich die 26jährige Ortega über ihren neuen Ibiza CUPRA. Nebst SEAT Schweiz wird die talentierte Sängerin und passionierte Rennsportlerin ebenfalls von AMAG First Rennsport unterstützt.

Damian Lynn

Der aus Kriens bei Luzern stammende Künstler überzeugt ab dem ersten Ton. Seine selbstgeschriebenen Ohrwürmer erinnern an die Top-Hits der Singer-Songwriter Milow oder Pete Murray, doch alle besitzen eine Besonderheit: den Einsatz eines Loopgeräts. Damit nimmt er live seine Stimme und Gitarre auf, um diese mehrstimmig zu entfalten. Was sich wie eine ganze Band anhört, ist nur er mit seiner Gitarre. Lynn stand schon mit dem Zürcher Rapstar Bligg, Patent-Ochsner-Frontmann Büne Huber und Pegasus auf der Bühne. 2013 erhielt er als bester Nachwuchskünstler den Kleinen Prix Walo in der Sparte Gesang. Erst kürzlich gewann er die Auszeichnung als „Best Talent“ beim Swiss Music Award 2016. Am 26. Juni vergangenen Jahres erschien sein Debutalbum „Count to ten“. Aktuell tourt er damit in der ganzen Schweiz und begleitet unter anderem Stefanie Heinzmann und Laith Al Deen auf ihrer Deutschlandtour.

Marina Ortega

Die grosse Leidenschaft für Musik begleitet Marina Ortega seit ihrer Kindheit. Bereits mit 10 Jahren schrieb sie ihren ersten Song und veröffentlichte mit 14 Jahren ihr Debut-Album. Ihr Handwerk als Songwriterin lernte sie von der Pike auf. Dabei wurde sie von Grössen wie Backstreet-Boys-Produzent Gary Baker unterstützt. In ihrer noch jungen Karriere stand die 26-jährige Künstlerin bereits mit Stars wie Montserrat Caballé, Stephan Eicher oder Laith Al-Deen auf der Bühne. Marina arbeitet derzeit an neuen Songs. Marina's zweite Leidenschaft gilt dem Automobil. Als lizenzierte Motorsportlerin gibt sie nicht nur auf der Bühne, sondern auch auf der Rennstrecke Gas.

AMAG Automobil- und Motoren AG, Aarauerstrasse 20, 5116 Schinznach-Bad
Telefon: +41 56 463 98 08, Fax: +41 56 463 95 35, Email: seat.pr@amag.ch, www.seat.ch



SEAT Ambassadoren

SEAT Schweiz arbeitet seit Jahren mit Ambassadoren zusammen. Die Botschafter sind in den Bereichen Lifestyle, Musik, Kultur und Sport tätig. Sie alle haben eine Gemeinsamkeit: sie verkörpern mit ihren Tätigkeiten und Lebenseinstellungen perfekt die Markenwelt von SEAT.

Zu den Ambassadoren gehören auch:

Christa Rigozzi, Moderatorin, Model, Miss Schweiz 2006

Anatole Taubman, Schauspieler

Gian Simmen, Snowboardlegende und Olympionike

Emanuel Gut, Sänger (Remady & Manu-L)

Chris Haffner, Musiker (Myron)

Fotocredits: Damian Lynn: Andrea Hügli
Marina Ortega: Diana Kottmann, Vision of Touch

Weitere Informationen:

Karin Huber, PR SEAT
Telefon: +41 56 463 98 08 / E-Mail: karin.huber@amag.ch
www.seat.ch / www.seatpress.ch